



servicios a la ciudadanía

telecomunicaciones

CCOO GANA LAS ELECCIONES DE INELCOM

18 de diciembre de 2023

CCOO ha ganado las elecciones de INELCOM TECHNOLOGY celebradas el 15 de diciembre, obteniendo 5 delegadas y delegados, de un comité de nueve miembros.

La participación ha sido muy elevada, del 78%, con la siguiente distribución:

- **CCOO** con 89 votos – obtiene 5 delegadas/os
- UGT con 78 votos – obtiene 4 delegadas/os
- Blancos: 3 votos

CCOO quiere agradecer la alta participación y el gran apoyo que ha recibido nuestra candidatura. Damos las gracias también a los miembros de la mesa electoral por su trabajo, y su interés pese a todas las molestias y responsabilidades que supone supervisar todo el proceso electoral. Felicitamos especialmente a las personas que se han presentado en las listas de **CCOO** para representar a sus compañeras y compañeros.

Se inicia una nueva etapa en INELCOM que hasta la fecha no contaba en Xàtiva con representación sindical. El primer paso es constituir un **Comité de Empresa** para que los delegados y delegadas elegidas trabajen en común para sacar adelante las propuestas. **CCOO** asume las responsabilidades y compromisos adquiridos y para ello **es imprescindible contar con el máximo apoyo, para luchar por vuestras reivindicaciones** que son las nuestras.

En **CCOO** somos conscientes que la situación actual es cambiante, por ello, y desde la unidad de todas y de todos y **desde la garantía que ofrece el trabajo en equipo de CCOO** podremos mejorar.

Si crees que ya es hora de un cambio, únete al equipo de CCOO

